
 
 
 
 
 
 
 
 初夏を思わせるような日差しに、木々の若葉が照り輝く季節のこのごろ、ご家族の皆様におかれましては、 
お元気にお過ごしのことでしょうか。 
 日頃より、当施設へのご理解を頂き、お子さんへの支援にご協力を頂き、ありがとうございます。 
 おさひめチャイルドキャンプでは、新しい職員をスタッフに迎え、ユニット間での職員の移動などもあり、新
体制となりました。子どもの中にも、新たなユニットでの生活になる子や、担当職員の変更がある子もいます。
お子さんに関わることについては、担当職員が対応いたしますが、不在の場合などは、生活ユニットの職員が対
応することもあるかとは思います。ご家庭からの連絡内容など落ち度がないようにしてまいります。 
 
 さて、ニュースなどでも周知されているように、５月の連休明けからコロナの扱いが５類となりました。日本
全体でも動き出しているように、コロナを取り巻く環境が大きく変化し、以前の生活状況に戻ろうとしています。
それ以前までの長い期間、ユニット別とはいえ、集団で生活していることでの感染リスクから、お子さんとの交
流に際しても様々な制限があり、思うように交流や帰省ができず、申し訳ありませんでした。また、交流時にも
細かな行動記録や検査などにもご協力いただきありがとうございました。 
 今後の交流、外出、帰省に関しましては、お子さんの児童相談所の担当者との話で決まっている形で、検査な
どはなく交流はできるようになっています。ただ、コロナも終息しなくなった訳ではなく、引き続き感染のリス
クは誰にでもあるため、ご家族に体調の悪い方がおられる時や、お子さん自身が体調が悪い時は、交流などは控
えさせて頂くことや、マスクの着用などをお願いすることがあることをご承知おきください。今後の予防接種な
どの対応については、様子を見ながら検討していきたいと思います。 
 おさひめチャイルドキャンプ内でも、今までなかなかできず、子ども達にも我慢ばかりさせてしまっていた行
事についても、感染リスクには注意を払いながらも、再開させていく予定でいます。今まではテイクアウトのみ
だったのが、外食へ出かけたり、外で開かれるイベントにも遊びに行けるようになります。今年度は、生活ユニ
ットごとでのグループ旅行も、子ども達と一緒に考え、実施していく予定です。 
 それぞれのお子さんが通っている学校でも、様々な行事が制限少なく行われることと思われます。今までなか
なか学校の様子を見に来れなかったと思いますが、参観日などの学校行事にもお越しいただき、お子さんの学校
での様子も見ていただけたらと思います。 
 
 社会全体が今までとは違った動きとなる年になるかとは思いますが、今年度もお子さんのおさひめ内や学校で
の様子を、担当者が中心となりお伝えさせていただきます。そしてご家族の皆様と、子ども達が元気に過ごせる
一年となるよう、職員一同支援して参りますので、よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 



＊施設や職員への要望・相談・苦情について 

 おさひめチャイルドキャンプでは、生活する子ども達が、おさひめが安心でき安全である場所と感じてもらえ
るような場所でありたいと考え支援にあたっています。５月の初めには、全ユニットの子ども、職員が集まり、
全体会を開き、みんなのやくそくを確認し、そのあとに、ユニットごとで生活のやくそくを確認する機会を持ち
ました。お互いに自分のことだけではなく、一緒に生活する他の人のことも考えて生活していけるようになりた
いことを、子ども達には伝えました。それでも時には、うまくいかないこと、不満に思うこと、悲しいと思うこ
とが出てくることもあるかと思います。担当職員を中心に、普段から話をしやすい関係作りを心掛けていますが、
私共職員では不十分な面もあるかと思います。面会や帰省時でのお子さんとの会話の中で、お子さんからの不安
などをお聞きした場合や、ご家族の皆様から不安や疑問に思うようなことがございましたら、お子さんの担当職
員や施設内の苦情受付担当職員まで連絡をお願いします。施設側に直接伝えにくいような内容の場合や、対応が
不十分と思われた時などは、各児童相談所の担当者までお願いします。 

【 おさひめチャイルドキャンプ 苦情受付担当職員 】 

 

5 月に開かれた全体会の様子 

＊おさひめトピックス 

 現在、子ども達生活しているユニットの間にある、管理棟の前の庭を整備しています。昨年度までは、クロー
バーの種をまき、庭一面クローバー畑となり、四つ葉のクローバーを見つけている子も沢山いました。ただ背丈
が意外と大きくなり、遊びにくさもあったため、今年度は思い切って芝生を植えてみることにしました。業者に
入っていただき、今はクローバーを除去し、砂を入れてもらった状態にあります。もうすぐ、緑鮮やかな芝生が
敷かれますが、根がしっかり張るまではしばらく中に入れません。子ども達にはぐっと我慢してもらい、一か月
後には、気持ちよく緑の中で遊べるようになれたらと思っています。そのあとは、職員がきれいな芝を維持でき
るよう頑張ります。おさひめにお越しの際には、覗いて行っていただければと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 

＊令和５年度運営方針について 

 令和５年度のおさひめチャイルドキャンプの運営方針を別紙にて示させていただきます。 
 別紙にてご確認していただきたく存じます。 

文責 主任児童指導員 今井 


